Início > Política > Artículo

> POLÍTICA

Familiares de Guillermo García Realpe han tenido puestos en el Gobierno Petro. Él ganará un gran salario en Ecopetro

Guillermo García Realpe, es el nuevo presidente de la junta de Ecopetrol. Según se conoció ha tenido a varios de sus familiares en cargos del Estado y con millonarios salarios.

6 de abril de 2024 Por: Redacción El País



El excongresista lideró la disidencia del Partido Liberal que acompañó a Gustavo Petro desde 2018. En Nariño le reclaman por los supuestos incumplimientos desde que Petro llegó a la presidencia de la república. | Foto: juan carlos sierra-semana



















El excongresista lideró la campaña presidencial en el departamento de Nariño y ha sido muy cercano al presidente Gustavo Petro. Su hija trabaja en el Ministerio de Justicia.

Prometieron, entre otras cosas, que "ningún colombiano tuviera ventaja ante otro para emplearse, educarse y progresar".

Con esa premisa se desarrolló la campaña para las elecciones al Congreso de marzo de 2022 y luego las banderas las asumió Gustavo Petro para su campaña presidencial.

Sin duda de que uno de los temas que conquistó a los votantes fue la idea de acabar con los favores políticos para familiares y amigos, es decir, el nepotismo.

Sin embargo, una vez en la Casa de Nariño, los escándalos relacionados con el nepotismo que recayeron sobre la exministra Irene Vélez; la ministra de Trabajo, Gloria Inés Ramírez; el exconcejal Antonio Sanguino; el suspendido canciller Álvaro Leyva; la primera dama, Verónica Alcocer, y el embajador en Chile, Sebastián Guanumen. Todos los casos están suficientemente documentados y fueron rechazados por los congresistas del Pacto Histórico.



Los escándalos y polémicas que han rodeado a Petro ocho meses después de su posesión

Justamente, el caso más reciente de posible nepotismo recae sobre García Realpe, un excongresista del Partido Liberal.

Realpe, tras fracasar en sus intentos de llegar a la Gobernación de Nariño, ingresó al Partido Liberal para aspirar al Senado, corporación a la que llegó en 2010 y permaneció durante 12 años. En 2022 decidió no aspirar para retomar sus aspiraciones departamentales, que no se concretaron, y abrirle camino político a su hijo Gustavo García Figueroa con el aval de la Coalición Centro Esperanza. Sin embargo, García sufrió una gran derrota.



de Gustavo Petro y no la de Iván Duque, como hizo la que entonces era su

colectividad

Leer Más Y

Te puede gustar



BRAVO Regis

Libérate de las deudas en mora



AHO... Comprar ahora

Cámara oculta para casas



PREG.MARKETINGVI

Invertir \$200 en Mercado Libre C...

Enlaces Patrocinados por Taboola



■ MISTER MARKET PRO

Los colombianos recibirán educació...

AHORA EN **POLÍTICA**



> POLÍTICA

Presidente Petro promoverá acción para que CIDH expida medidas en favor de Jorge Glas, exvicepresidente ecuatoriano



> POLÍTICA

Expresidente Álvaro Uribe se pronunció sobre la crisis financiera de la salud; dijo que recursos dados a las EPS "no alcanzan"



> POLÍTICA

Ministro de Salud dio respuesta a solicitud de Compensar EPS sobre ser liquidada



> POLÍTICA

Uribe ya dice cuándo y cómo va a rifar su caballo; ¿Quiénes participarán?



> POLÍTICA

María Paula Fonseca saldrá de su cargo como jefe de comunicaciones de la Casa de Nariño; esto se sabe



> POLÍTICA

"Te quieren sacar porque eres negra de Tumaco": la defensa de Petro a Minciencias por cuestionamientos a su hoja de vida por presuntas irregularidades





> POLÍTICA

"Golpe de poder" de la Comisión Séptima del Senado dejó al Gobierno "debilitado" frente para las otras reformas > POLÍTICA

Rifirrafe entre Supersalud y Procuraduría por visita nocturna; "no cuenta con expediente que soporta decisión para intervenir EPS"

Síguenos en: f 💥 ⊙ 😥 🗅















Copyright © 2024 El País S.A en reorganización | Cra.2 No .24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia Servicio al cliente: Contáctanos

Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies Política SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE) Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia Proceso de reorganización El País

Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co